
■ 会長／高縁　勝一
■ 幹事／川名　修一
■ クラブ広報・会報委員長／伊藤　重幸　副委員長／渋谷　重二

1 H25.7.2（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱　■ ロータリーソング「奉仕の理
想」斉唱　■ 四つのテスト斉唱（矢吹智喜さん）

第1回（通算1279回）例会

２０１２～２０１３年度 １００％出席者表彰

　お祝いとして図書カードをご用意しましたのでおおいに読書に励ん
でいただきたいと思います。◎伊野勝彦さん（27年）◎矢吹智喜さん
（27年）◎古山英夫さん（24年）◎小橋達夫さん（22年）◎森合三郎
さん（20年）◎増渕幸三さん（19年）◎挽野喜孝さん（16年）◎小野
塚昇一さん（12年）◎高縁勝一会長（12年）◎土屋晴夫さん（9年）
◎村上秀元さん（5年）◎平石典生さん（2年）◎川名修一さん（1年）

大川原利信　前年度出席委員長

７月結婚・誕生祝い

◎結婚／石塚　征夫さん（７月２０日）・平石　典生さん（７月
５日）・根本　克則さん（７月７日）
◎お誕生日／慶徳　孝一さん（７月１日）・高縁　勝一会長
（７月２０日）・川名　修一幹事（７月２０日）

大川原利信　親睦活動委員長

会長あいさつ

　みなさんこんにちは、第28代会長を
務めさせていただきます。1年間よろし
くお願いいたします。思い起こせば、
私は13年前にこの会場で挽野喜孝さ
んが会長で、7月第2週の時に入会式
でロータリーバッジを着けていただきま

した。あれから12人の会長さんに支えられて、今日まで来ること
ができました。会長のあいさつでの題材として、今日は初めての
例会ですので「ロータリーの友」の中から皆様にご披露しようと
用意しました。2004年の「ロータリーの友」の中に、ポール・ハリス
にどうしてロータリークラブを考えたかと聞いたところ「さみしかっ
たからだよ」と答えたと伝えられています、また「自分は他所者で
シカゴの町に友人がいない、そのために仕事上でも難儀する、
商売上の付き合いがそのまま個人的な友人関係にまで発展で
きる道を考えたい、それがロータリークラブ結成の動機だった」と
言っており、職業上お互いに信頼し合って取引のできる仲間の
クラブというのが創立時の姿だったと言われています。

高縁　勝一

会長・幹事・役員・理事就任あいさつ

　私の年度に役員を引き受けていただいた皆様に感謝いたしま
す。この1年よろしくお願いいたします。はじめに今年度RI会長ロ
ン・バートン氏のテーマは「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人
生を」です。「ロータリーを真に実践し、ロータリーの奉仕と価値観
を日々 生かす決意をすれば自分がいかに素晴らしい影響をもたら
すことが見えてくるでしょう。人生を真に豊かにすると毎日インスピ
レーション、やる気、パワーが沸くのです。そして何よりも、あなた自
身の人生が一番豊かになるはずです」と言われています。またこ
のテーマは「あなたへの挑戦」だとも言っておられます。渡邉公平
ガバナーは地区テーマを「未来の子供たちの輝く笑顔のために」
とされ、5つの活動方針を上げておられます、私は④の「私たちは、
新たな出会いを通し、友愛を広め、絆を深めます」と⑤の「私たち
は、和顔愛語をもって自他共栄を目指して活動します」に共鳴を感
じました。ロータリー財団の次年度寄付については一人100ドル、ク
ラブ活性のため1会員1名を推薦し純増3％を上げておられます。
当クラブでもこの目標を実行したいと考えております。先月2枚の印
刷物をお渡ししましたように、チャレンジ＆変化、ロータリーの仲間
に学ぼう、文化と教養の向上をお願いします。人との出会いによっ
て学ぶことがたくさんあります。メーキャップでは他クラブの方々か
ら学ぶことができます。初めての方は役員や先輩に連れて行って
もらってください。ロータリアンの三大義務は会費の納入、出席、雑
誌の購読です。私の方針の10番目にロータリーの友とガバナー月
信の購読を上げました。今年1年よろしくお願いいたします。

高縁　勝一　会長

2013～2014年度
国際ロータリーテーマ



名刺から看板まで販売促進のエキスパート

会員数
30名

出席者数
22名

欠席者数
8名

出席率
73.33％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
90.00％

■ 出席報告

  他クラブ出席者
◎6/30(日)ロータリー猪苗代湖水環境協議会
　伊野　勝彦さん・挽野　喜孝さん・小野塚昇一さん
　高縁　勝一さん・川名　修一さん

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫ロータリー財団委員長
◎高縁　勝一さん（一年間よろしくお願いますネ。）
◎小野塚昇一さん（高縁会長の舟出を祝して！一年間よろし
　くお願いします。）
◎小橋　達夫さん（高縁会長、川名幹事の船出を祝って！）
◎平石　典生さん（高縁さん、川名さんの船出をお祝い申し
　上げます。）
◎森合　三郎さん（高縁会長、川名幹事の出発を祝って。）
　矢吹　智喜さん・土屋　晴夫さん・村上　秀元さん
　大川原利信さん・古山　英夫さん

  米山記念奨学会委員会報告　伊藤幸夫ロータリー財団副委員長
◎高縁　勝一さん（一年間よろしくお願いしますネ。）
　矢吹　智喜さん・石塚　征夫さん・横田　三郎さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　鈴木　聡出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎高縁　勝一さん（一年間よろしくお願いしますネ。）
◎増渕　幸三さん（高縁会長の船出を祝して。）
◎村上　秀元さん（楽しい1年になりますように。）
◎伊藤　重幸さん（高縁会長、川名幹事、1年間がんばって
　ください。）
◎伊野　勝彦さん（高縁会長、川名幹事の船出をお祝いして。）
◎小野塚昇一さん（高縁会長の舟出を祝して！一年間よろし
　くお願いします。
◎川島　忠さん（高縁・川名丸元気良く一年を乗り切ってく
　ださい。）
　遠藤　道行さん・川名　修一さん・小橋　達夫さん
　鈴木　　聡さん・根本　克則さん・横田　三郎さん
　矢吹　智喜さん

ー閉会点鐘

　挽野前ガバナー補佐に幹事として何をし
たら良いかお聞きしたところ「わかりやすい
ロータリー」を勧められました。その中には
『幹事とは定款細則はじめあらゆる情報に
精通した実務上のプロである』と書いてあ
りました。少しでもプロに近づけるよう努力し

ていきたいと思いますので皆さんのご協力の程よろしくお願いいたします。

川名　修一　幹事

　昨年は村上会長の背中を見て勉
強させていただきました。今年度は
高縁勝一会長の背中を見て勉強さ
せていただきます。アバウトな性格が
少しでも緻密になるよう1年間精進し
ます。

土屋　晴夫　会長エレクト

　楽しい1年になりますようにみんな
で協力して盛り立てたいと思います。
ロータリーが楽しいという雰囲気を
作ることで色 な々奉仕に結び付けて
みんなが集うという基本をぜひ実行
していただきたいと思います。

村上　秀元　直前会長

　行事内容は例年同様継続してい
きたいと思います。会長方針で、くら
しの無料相談会は中止となります。
委員の皆様と共にやっていきたいと
思いますので1年間ご協力よろしくお
願いします。

小野塚　昇一　社会奉仕委員長

　残念な報告ですが米山記念奨学
生としてお迎えしたチンタカ・クマーラ・
ウィジェシン君の一人息子が6月中旬
に不慮の事故で亡くなり、現在スリラ
ンカに戻っておられます。彼は現在学
友会会長ですので、海外の方々の卓

話のためにゲストをご紹介していただこうと考えておりましたが、
どうなるか心配なところです。国際奉仕はロータリー財団にから
む部分もありますので皆さんのご協力をよろしくお願いします。

挽野　喜孝　国際奉仕委員長

　予算案を今日いただきました。増
渕幸三副会計に色々教えていただ
きたいと思いますのでよろしくお願い
いたします。

鈴木　聡　会計
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